

Horaire des cueillettes

2020

Matières résiduelles



BLUE SEA
BEAU ET ACCUEILLANT
DEPUIS 1899

Residual materials

2020

Collection Schedule

Janvier 2020

| D/S | L/M | M/T | M/W | J/T | V/F | S/S |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| | | | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 |
| 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 |
| 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | |

Février 2020

| D/S | L/M | M/T | M/W | J/T | V/F | S/S |
|-------|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| | | | | | | 1 |
| 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 |
| 23/30 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 |

Mars 2020

| D/S | L/M | M/T | M/W | J/T | V/F | S/S |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 |
| 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 |
| 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 |
| 29 | 30 | 31 | | | | |

Avril 2020

| D/S | L/M | M/T | M/W | J/T | V/F | S/S |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| | | | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 |
| 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 |
| 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | | |

Mai 2020

| D/S | L/M | M/T | M/W | J/T | V/F | S/S |
|-------|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| | | | | | 1 | 2 |
| 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 |
| 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 24/31 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 |

Juin 2020

| D/S | L/M | M/T | M/W | J/T | V/F | S/S |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 28 | 29 | 30 | | | | |

Juillet 2020

| D/S | L/M | M/T | M/W | J/T | V/F | S/S |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| | | | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 |
| 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 |
| 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | |

Août 2020

| D/S | L/M | M/T | M/W | J/T | V/F | S/S |
|-------|-------|-----|-----|-----|-----|-----|
| | | | | | | 1 |
| 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 |
| 23/30 | 24/31 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 |

Septembre 2020

| D/S | L/M | M/T | M/W | J/T | V/F | S/S |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| | | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 |
| 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 |
| 27 | 28 | 29 | 30 | | | |

Octobre 2020

| D/S | L/M | M/T | M/W | J/T | V/F | S/S |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| | | | | 1 | 2 | 3 |
| 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 |
| 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 |

Novembre 2020

| D/S | L/M | M/T | M/W | J/T | V/F | S/S |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 |
| 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 |
| 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 |
| 29 | 30 | | | | | |

Décembre 2020

| D/S | L/M | M/T | M/W | J/T | V/F | S/S |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| | | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 |
| 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 |
| 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | | |



Déchets domestiques

Household garbage



Matières recyclables

Recyclable materials



Écocentre de la Vallée-de-la-Gatineau

161, rue du Parc Industriel, Maniwaki

1-855-506-2007 ou 819-305-2007



Cloche à textile pour les dons de vêtements et jouets

Recycling depot for used clothing and toys
Bureau-municipal-Office

Peintures-Huiles-Piles-Fluocompactes

Paint-Oils-Batteries-Compact Fluorescent
Bureau municipal Office 819-463-2261

Information - Compost

Service de l'Hygiène du milieu
MRCVG 819-463-3241 poste 240
Bureau municipal Office 819-463-2261

Matières résiduelles 2020

Depuis janvier 2011 les déchets domestiques et les matières recyclables sont transportés au **Centre de transfert des matières résiduelles et écocentre de la Vallée-de-la-Gatineau** situé à Maniwaki. Les déchets sont ensuite acheminés au site d'enfouissement technique de Lachute et les matières recyclables sont transportées au centre de tri, Tricentris, de Gatineau. Vous comprenez donc qu'il est très important de **réduire** notre production de déchets afin de diminuer les coûts associés au transport et à la cueillette, et ce, en changeant nos habitudes de consommation en favorisant, le recyclage, le réemploi et surtout la réduction à la source. Un des objectifs premier de **La politique québécoise de gestion des matières résiduelles** est la diminution de 60% des déchets destinés à l'enfouissement donc **le compostage domestique** est fortement encouragé.

Les **déchets domestiques** doivent être déposés dans des sacs fermés dans le bac roulant gris foncé de 240 litres. **Aucun déchet à l'extérieur des bacs roulants ne sera ramassé.**

Les encombrants sont des matières résiduelles trop volumineuses pour être disposées dans des contenants en prévision de leur collecte tels les meubles, les matelas et électroménagers. En 2020, il y aura 2 cueillettes d'encombrants, la première au printemps et la seconde en automne. Les dates de ces cueillettes seront diffusées par avis public, à la radio CHGA et sur Facebook.

Les **matières recyclables** doivent être déposées directement dans le bac roulant bleu de 360 litres. Le recyclage est **obligatoire**.

Les bacs roulants sont les seuls contenants acceptés pour les cueillettes. SVP ne pas interchanger les bacs ni les altérer.

Placer les bacs en bordure de la rue, les roues et les poignées orientées vers la maison et distancés d'au moins 50 cm (1 pied et demi) de tout autre objet.

Pour disposer gratuitement de vos **piles et lampes fluocompactes** ainsi que vos gallons de **peinture, filtres et huiles** (incluant les huiles de cuisson) vous adresser au bureau municipal durant les heures de bureau 819 463-2261 poste 1. Les huiles et peintures doivent obligatoirement être dans leurs contenants d'origine.

Une cloche à textile est à votre disposition au centre municipal pour vous départir de vos vêtements et jouets usagés, s'il vous plaît, tout mettre dans des sacs fermés .

POUR PLUS DE DÉTAILS

www.blueseas.ca

FOR ADDITIONAL INFORMATION

2020 Residual Materials

Since January 2011 household garbage and recyclable materials are transported to the **Gatineau Valley Residual Material Transfer Centre and Ecocentre** located in Maniwaki. Household garbage is then transported from Maniwaki to the engineered land fill site in Lachute and recyclable materials are transported to the sorting center, Tricentris in Gatineau. In order to reduce the related cost of transport and collection, it is imperative that we decrease the waste mass. The only way to achieve this is to modify our habits to include actions like recycling and reusing, but most importantly reduction at the source. One of the main objectives of the *Quebec residual materials management Policy* (2010-2015) is to reduce waste sent to landfill by 60%, therefore the municipality strongly promotes domestic composting.

Household garbage must be placed in closed bags in the dark grey rollout carts (240 Liters). **No garbage outside the bins will be picked up.**

Bulky items are anything too large to be placed in containers for collection. They include furniture, mattresses, and appliances. **In 2020, there will be two large-scale gatherings, the first in spring and the second in autumn. The dates of these gatherings will be broadcast by public notice, on CHGA radio and on Facebook.**

Recycling must be placed in the blue rollout carts (360 Liters). Recycling is mandatory.

The rolling bins are the only containers accepted for collection. Please do not interchange the bins nor alter them . Place bins at the edge of the street, wheels and handles facing the houses, at least 50 cm (1 and a half feet) away from any other object.

Batteries, compact fluorescent light bulbs, Paint, filters and oil (including cooking oil) can be disposed of, at no cost, at the municipal office during regular business hours. For information call 819 463-2261 ext.1. Paints and oils must be in their original containers.

A textile bell (big blue bin) is at your disposal at the municipal center to dispose of your used clothes and toys, please put everything in closed bags .